

### ART DECO BESCHLÄGE

Art déco (frz., Abkürzung von arts décoratifs, etwa: „verzierende Künste“) ist eine Bewegung in der Design-geschichte von etwa 1920 bis 1940.

Charakteristische Merkmale sind klare geometrische Formen und scharfe Brüche. Die typischen Ornamente des Art Déco setzen sich aus Bögen, Stufen, Winkeln und gezackten Linien zusammen - aufgelockert durch stilisierte Pflanzenmotive wie Agaven oder figürliche Elemente.

Art Déco hatte sich schnell verbreitet und in der Zwischenkriegszeit Architektur, Kunstgewerbe und Grafik, sowie Film und Mode geprägt. In Europa war der Zenit allerdings Ende der zwanziger Jahre überschritten. Zu den berühmtesten Bauten in Deutschland gehören das denkmalgeschützte Metropol in Bonn, das Neue Grassimuseum in Leipzig und das Renaissance-Theater in Berlin.

Die eleganten klaren Formen von Art-Déco Beschlägen eignen sich auch für moderne Wohnungen und aktuelle Baustile.



### BAUHAUS BESCHLÄGE

Das Bauhaus ist eine Kunstschule und bestand von 1919 bis 1933. Sie gilt heute weltweit als Heimstätte der Avantgarde der Klassischen Moderne. Ihr Anfang bestand in der Gründung der Kunsthochschule „Staatliches Bauhaus“ in Weimar durch Walter Gropius. Das Bauhaus folgt dem Gestaltungsgrundsatz, „form follows function“ und verzichtet auch auf Grund ökonomischer Aspekte auf verzierende Ornamente.

Zu den bekanntesten Gebäuden in Deutschland gehören die Meisterhäuser in Dessau, von denen wir das Haus „Mucher / Schlemmer“ mit Bauhaus-Beschlägen beliefert haben.

